

El Edén De Satanás No 179
Preguntas Para La Reunión De Ministros De Julio
4 de agosto de 2024 - Mañana
Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de estar aquí, y solo te pedimos, Señor, que nos ayudes a mantenernos enfocados y seguir caminando en Tu palabra. Como Enoc caminó por tantos años, Señor, que nosotros podamos caminar de la misma manera hasta que Tú vengas y nos saques de aquí. Así que, Señor, sabemos que será muy pronto, pero, Padre, sólo estamos confiando, Señor, en que Tú nos guardarás. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden Uds. sentarse.

Ahora, probablemente Uds. se pregunten por qué tengo un audio que viene del micrófono aquí, y luego lo tenemos de la parte de atrás. Bueno, tuvimos problemas la semana pasada. Se oía un crujido. Nos faltaron algunas palabras. Así que el hermano Sem me preguntó si podía enviarle mi ejemplar, el cual publicó para la gente en línea.

De todas maneras, es por eso que hacemos las cosas por duplicado, y es por eso que probablemente tengo cuatro o cinco discos duros diferentes allí, porque tengo todo en unas cuatro o cinco cosas. Es decir, no al día porque hace tiempo que no estoy por aquí, pero sí lo tengo en tres de ellos en casa.

De todos modos, esta mañana vamos a ver las preguntas y respuestas para la reunión de ministros de julio. No tuvimos una reunión, pero me enviaron las preguntas, y entonces tengo estas preguntas.

El primero es de **Gabón**: Y dice, el profeta dice esto:

Del mensaje del Hermano Branham, **Casamiento y Divorcio 65-0221M 227** *¿Ven?, ella tiene un marido vivo y **por eso nadie se puede casar con ella**. No importa quién es o qué cosa hace, aún tiene al esposo vivo; para ella no hay ninguna base.*

*No es así para él. **"Hace que ella", no él**. ¿Lo están captando? Tenemos que hacer que la Palabra corra en continuidad. ¿Ven?, **No dice nada de que él no puede, pero dice que ella no puede. ¿Ven?, "hace que ella", no él.***

Bien, entonces, ¿por qué el Hermano Branham dijo que él puede, pero ella no?

Ahora, esto suena sexista, pero en realidad no lo es. Se basa en lo que Jesús dijo. Y lo que Él dice, tampoco dice lo que muchos predicadores están diciendo.

Y todavía hay cierta confusión en todo el mundo. Yo no sé por qué. He repasado esto muchas veces, pero, de todos modos, todavía hay confusión en todo el mundo.

Dice que solo hay una razón por la que él puede volver a casarse y, sin embargo, no hay ninguna razón por la que ella pueda volver a casarse. Entonces, ¿cuál es la razón por la que él puede y ella no? Eso es lo que queremos saber.

Y así continúa: *"Así dice la Biblia, exactamente: **"hace que ella"**. **No nos declara que él no se case de nuevo, sino "ella"**. ¿Por qué? Cristo siendo el tipo".*

Así que Uds. tienen predicadores en este mensaje, especialmente en el occidente. Y se han casado por lo menos dos y posiblemente tres veces, y usan eso. Ellos usan esto.

Es como en **Juan 8**. Él dice, *cuando me ven a mí, ven al Padre*, pero no toman el siguiente

versículo. Dice: *Porque el Padre mora en mí*. Bueno, lo mismo con el Hermano Branham. Y entonces dicen, toman, él puede o ella no puede. Así que eso es todo. Así que pueden casarse tantas veces como quieran. No lo creo en absoluto. Está bien, se casan una vez.

229 *¿Ahora pueden ver el original, “desde el principio”? Casándose de nuevo, noten, él puede, pero ella no puede. Así como fue con David, con Salomón y la continuidad de toda la Biblia. Ahora, igual que David y los demás.*

Ahora él está hablando de por qué en la Biblia el rey David, el rey Salomón y otros podían tener múltiples esposas, pero ninguna mujer podía tener múltiples esposos. Queremos saber por qué.

230 *Ahora noten bien en Primera de Corintios 7:10, noten que Pablo manda a la esposa que se divorcia de su esposo, que permanezca sola o que se reconcilie, pero que no se case de nuevo.*

Ella debe quedarse sola o reconciliarse con su esposo. No puede casarse de nuevo, debe quedarse sola. Pero noten, no dijo nada del varón, ¿ven Uds.? No podemos hacer que la Palabra mienta. “Desde el principio”,

Entonces esa es la clave. Yo recuerdo cuando el Hermano Vayle predicó sobre el casamiento y divorcio, y yo lo llamé y le dije: Hermano Vayle, Ud. dijo, sólo hay una palabra. Solo una palabra. Y Ud. no le dijo a la gente cuál era esa palabra.

Ahora, ¿ven?, hubiera sido útil decirles cuál es la única palabra. Así que dije, pero tengo que explicárselo a los ministros, entonces, necesito saber. Y él dijo, bueno, es "el principio". El Hermano Branham dijo 17 veces en el Casamiento y Divorcio. "No fue así desde el principio". Bien, entonces se tiene que volver al principio para obtener el modelo.

La ley del sexo por la poligamia. Ahora la Palabra de Dios corre fiel con la naturaleza de Dios y corre en continuidad.

Entonces, La Pregunta No 1 es: No entiendo cuando dice: "**No nos declara que él no se case de nuevo, sino “ella”**". ... **Casándose de nuevo, noten, él puede, pero ella no puede”**.

Respuesta A La Pregunta No 1: El Hermano Branham y Jesús fueron muy claros en que él solo puede volver a casarse si es "**excepto por la causa de fornicación de su parte**", y esa era una unión sexual no confesada cuando hicieron sus votos.

Se supone que tienen que decirse el uno al otro antes del voto si son vírgenes o no. Si ella no se lo dice, entonces el contrato matrimonial, y aquí está la clave, entonces el contrato matrimonial, es nulo y sin efecto porque el voto matrimonial está basado en fraude. Ella lo engañó para que se casara.

Ella no se lo confesó a su esposo y lo ocultó para que él lo supiera. Ella se había acostado con otro hombre y recibió su simiente antes de que él se casara con ella, y luego él se entera después de que se casaron.

Ahora, yo recuerdo que un hombre me dijo, bueno, puedo volver a casarme. Y yo le dije, está bien, cuéntame las circunstancias que rodearon a tu esposa. Y él dijo, bueno, ella no era virgen cuando me casé con ella. Dije, oh, ¿es eso correcto? Le dije, ¿te has acostado con ella antes de casarte? Bueno, sí.

Entonces le dije que eso anulaba todo el asunto, porque se ha acostado con ella. Y entonces, ¿cómo podría confesar que no es virgen si se acostó contigo? Muy bien, así que sabía que

ella no era virgen porque se ha acostado con ella. Así que algunas personas están buscando todo tipo de excusas, y todas están equivocadas.

Sólo hay una razón por la que el Hermano Branham dijo, hablando del ministerio que leemos en **Levítico 21:7: Con mujer ramera o infame no se casarán, ni con mujer repudiada de su marido; porque el sacerdote es santo a su Dios.**

Hablando también de los levitas y de los sacerdotes, leemos en **Ezequiel 44:22: "Ni viuda ni repudiada tomará por mujer, sino que tomará virgen del linaje de la casa de Israel, o viuda que fuere viuda de sacerdote.**

Y Jesús no limitó esto solo a los levitas y sacerdotes, sino que dijo en, **Mateo 5:32: "Pero yo os digo que el que (y eso es todos) repudia a su mujer, a no ser por causa de fornicación, hace que ella adultere; y el que se casa con la repudiada, comete adulterio.**

Entonces Uds. tienen que ser muy, muy cuidadosos. Porque, si piensan, bueno, voy a repudiar a mi esposa por cualquier razón, bueno, está bien. Pero Jesús dijo, solo se puede hacerlo por la causa de la fornicación. Pero de lo contrario, deben tener cuidado de no hacerlo. Pero miren, si ella **no confesó** antes del voto que tenía otro hombre, y luego se casa con ella, bueno, pueden repudiarla.

Entonces, el Hermano Branham dijo de su sermón, **La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P:39 Ahora, ella tiene una sa-... uno... Aquí quiero nombrar tres cosas de las que ella no debe apartarse.**

Ahora, **estoy hablando, tengan la Iglesia en mente mientras le hablo esto a la mujer natural**, como Pablo lo hace aquí, en el **capítulo 7 de Romanos.**

Ella tiene una virtud sagrada encomendada a ella por su Señor, una cierta virtud; sólo la tiene la mujer. Correcto. Eso le es encomendado a ella por Dios.

Ella no debe deshonorar esa virtud. Y si llega a hacer algo errado, ella tiene que confesarle eso a su marido antes que él la reciba, y enmendar eso.

De la misma manera como la iglesia que estaba casada con la ley, debe venir también delante de Cristo, antes del segundo matrimonio. Ella tiene que confesar eso.

Si no lo hace, y ella ha vivido con su marido diez años y luego lo confiesa,

Y tengo otra cita, donde el Hermano Branham dice, 20 años y doce hijos. Pero yo no pude encontrarlo, así que no lo puse.

Si no lo hace, y ella ha vivido con su marido diez años y luego lo confiesa,

él tiene el derecho de repudiarla y casarse con otra mujer; eso es la Escritura.

Uds. ven, esta cita no explica todo el asunto. Pero sí lo hace en otros lugares. Él puede volver a casarse. Pero él tiene que casarse con una virgen. Porque no puede salir y casarse con otra prostituta, porque se va a deshacer de una, ¿correcto? Por lo tanto, no puede cambiar a su esposa de cuarenta años por dos veinteañeras. Muy bien.

Fornicación es vivir en inmundicia. "José, no temas recibir a María tu mujer, porque lo que en ella es engrandado, del Espíritu Santo es".

Él había decidido dejarla secretamente (¿ven?), después de que ya se había comprometido con ella. Cuando Ud. se ha comprometido con ella, en cuanto a Dios concierne, Ud. está casado con ella.

Entonces, ¿por qué una mujer tiene este voto sagrado? Porque ella es un tipo de la novia de Cristo. Entonces, todo tiene que ver con el voto, que es un contrato legal que une al esposo con la esposa.

Pero se convierte en nulo si se celebra mediante fraude. Es nulo si se celebra mediante fraude.

Y si ella le dijo que era virgen y mintió al respecto, entonces él se entera, puede anular el voto.

Por lo tanto, el hombre puede volver a casarse, pero solo por la causa de fornicación que ella tuvo que hacer antes de casarse con ella, y la parte importante es que ella nunca se lo confesó. Haciendo el voto falso (el contrato), por lo que es libre de repudiarla y volver a casarse con otra, pero debe ser virgen.

Ahora, ¿qué pasa si ella se confiesa con él antes del matrimonio, y él se casa con ella de todos modos? Entonces es demasiado tarde para hacer algo al respecto porque su voto no se basó en la falsedad, por lo que está atascado. No puede usar eso como excusa y no puede volver a casarse.

En otras palabras, todavía puede alejarla, pero está atascado. No puede volver a casarse. Muy bien, entonces es mejor que viva solo. Si él se entera de que ella ha estado casada con alguien y luego se casa con ella y luego descubre, bueno, ella había estado casada antes, o no era virgen, él la rechaza. Bueno, mejor que no se vuelva a casar porque si lo hace, les voy a contar lo que va a pasar.

Se va a ir al infierno. Y así es la esposa con la que él se casa va a ir al infierno, y así son los hijos que tienen, van al infierno. No son palabras mías. Esas son las del Hermano Vayle a cierta familia con la que él trató allá. Bien.

Ahora, de **74 ¿Por Qué No Somos Una Denominación? 58-0927** *Si es posible deseo hacer una pausa en el tema por un momento. Yo estaba leyendo en cierta Escritura donde dice que un hijo ilegítimo no entrará a la congregación del Señor por catorce generaciones.*

Ahora, ¿qué es un hijo ilegítimo? Muy bien, es un hijo nacido fuera del matrimonio, porque ella hizo esto antes de casarse. Un hijo ilegítimo es un hijo nacido bastardo. En los términos de la Biblia, un bastardo nacido es si esta pareja de aquí está casada, esta pareja de allá está casada. Y un esposo de esta pareja y la esposa de esa pareja se juntan y tienen una aventura y ella queda embarazada. Ese es un hijo nacido bastardo. Se va al infierno. Ella va al infierno y el hijo va al infierno. Esa es la palabra de Dios. Bastante duro, ¿verdad?

Ahora, permítanme detenerme aquí solo por un momento y decirles que será mejor que averigüen qué es ilegítimo y qué es lo que nace fuera del matrimonio. Porque los dos son diferentes. Un ilegítimo es un hijo nacido bastardo.

Cuando dos personas que no están casadas entre sí, pero están casadas con otra persona, cometen fornicación o adulterio, y se produce un hijo, que es ilegítimo, o nacido bastardo.

Y si la mujer tiene un hijo fuera del matrimonio, no puede usar eso como una excusa para repudiarla, porque el hecho mismo de que haya tenido un embarazo fuera del matrimonio les muestra que no es virgen.

*¿Cuántos saben eso? Correcto, **Deuteronomio capítulo 23. Un hijo ilegítimo...** Si una mujer es hallada en el campo (o sea fuera de la protección del hombre), y un hombre la toma a la fuerza, **ese hombre tendrá que casarse con ella.***

Y no importa si ella llega a ser una prostituta, él tiene que vivir con ella hasta la muerte. Y si esta mujer se casa con el varón, fingiendo ser una virgen cuando no es, entonces por esa causa puede ser matada.

Y si un varón y una mujer que son casados (y quiero agregar esto para aclarar este punto: el hombre y la mujer están casados con otros cónyuges que no son el uno del otro, eso significa que el acto que acaban de cometer es adulterio).

traen un hijo ilegítimo, él no entrará en la congregación del Señor por catorce generaciones; y cuarenta años forman una generación, entonces serían cuatrocientos años para que ese pecado salga de Israel.

Eso fue mucho tiempo. ¿Cuántos de ustedes conocen su linaje desde hace 400 años? Nosotros no. Muy bien.

Entonces, es algo muy terrible. El hermano Vayle le dijo a un joven matrimonio que peleaban todo el tiempo. Dijo que son jóvenes y déjenme advertirles si intentan disolver esto con un divorcio.

Uds. querrán volver a casarse, y si lo hacen irán al infierno, yo conozco a la pareja, y su nuevo cónyuge irá al infierno, y si tienen hijos a través de esa unión, irán al infierno. Pero, ¿escucharon? No. Así que terminarán en el infierno.

Entonces algunos de ustedes conocen a algunas personas que irán al infierno, por supuesto, estoy seguro de que todos hemos conocido a muchas personas que irán al infierno.

No pueden deshacer que el hijo vaya al infierno, pero pueden deshacer su propio adulterio arrepintiéndose y viviendo soltero el resto de sus días.

Preguntas Y Respuestas COD 64-0830M P:11 Yo sé que estas preguntas que Jesús dijo aquí: “Si un hombre repudia a su esposa y se casa con otra **a no ser por causa de fornicación, comete adulterio**, quienquiera que se casare con la repudiada, vive en adulterio”

...

Estas cosas, Él tenía una razón para decir eso. Él era Dios; **esa es Su Palabra**. Ahora, **retrocedamos al principio** y averigüemos lo que todo ello significa, ¿ven Uds.?, entonces lo traeremos.

Preguntas Y Respuestas COD 61-1015M P:81 Si Uds. se fijan en lo que dijo Jesús...Miren, tengo un hermano, mi hermano en la carne, que está por casarse con una mujer.

Y mi hermano ha estado casado antes y tiene un hijo con una buena mujer. Y él vino a mí para que yo lo casara. Yo le dije: “**¡De ninguna manera!**”

Jesús dijo en **Mateo 5**: “Cualquiera que repudiare a su esposa y se casare con otra, excepto por causa de fornicación (**lo cual ella tuvo que haber hecho antes que fuera casada y no le dijo nada a él al respecto**), hace que ella cometa adulterio; cualquiera que se casare con la repudiada vive en adulterio”.

Así que Ud. no haga eso. No, **Ud. no puede regresar con su—su primera esposa si ella se ha casado otra vez.**

Preguntas Y Respuestas COD 59-0628E P:107 Bien, tenemos una más y luego terminaremos. Veamos. Hermano Bill, ¿cuál es la diferencia entre fornicaciones y adulterio, en **Mateo 19:9**?

Jesús dijo en **Mateo 19:9**: “Cualquiera que repudiare a su mujer, **si no fuere por causa de fornicación**, y se casare con otra, **adultera**”.

La diferencia entre fornicaciones y adulterio, la palabra pudiera aplicarse de una y otra manera. (En otras palabras, el mismo acto). Pero para hacer claro lo que él estaba hablando aquí, es como en el caso de **una mujer soltera, ella no puede cometer adulterio, porque no tiene esposo para que se le culpe de adulterio.**

Pero ella vive en pecado si lo hace. **Ella tiene que confesar eso a su esposo antes de que se casen, si ella hizo eso.**

Ahora, así es como los ministros en este mensaje pueden tomar y pervertir las cosas. Conozco a cierto ministro que repudió a su esposa porque la casa estaba desordenada. Y vean donde el Hermano Branham dice que es inmundicia, así que él está hablando acerca de la fornicación. Pero el hombre dice, miren, ella es impura, así que no se mantiene en la casa para que yo la repudie. Basura. Y luego él dice: "Tengo derecho a volver a casarme".

Si no lo confiesa a su esposo y él se da cuenta después, él tiene el derecho de repudiarla, porque ella hizo un voto falso. El Hermano Branham habla del falso voto.

Porque la Biblia dice: “Sea pues conocido...”, es decir el ritual dice, “**Sea pues conocido de vosotros** (yo lo tengo escrito en el mío), que si cualquier pareja **se ha unido de otra manera que no sea lo que la Palabra de Dios permite**, el matrimonio de ellos no es lícito.

Será requerido y será un cargo contra ambos y de seguro serán responsables en el Día del Juicio cuando los secretos de todos los corazones sean descubiertos, **si cualquiera de Uds. sabe de algún impedimento por el cual no sea lícito que se unan, confíéselo en estos momentos**”.

Allí lo tiene Ud. ¿Ve? Así que fornicación es cuando una muchacha, **no vive una vida limpia, eso es fornicación, porque ella no tiene marido. Pero cuando ella está casada y no vive limpiamente, entonces ella comete adulterio en contra de su marido.**

Pregunta No 2: Efesios 2:10 Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para **buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.**

Entonces, **La Pregunta No 2** es: ¿Cuáles son estas buenas obras? Porque sabemos que **Esta es la obra de Dios, que creáis en el que él envió.**

Respuesta No 2: Las buenas obras son cualquier cosa que Dios les haya dicho que hagan y Uds. las hacen. Fíjense, él habla de las buenas obras, y luego lo califica con, **para que anduviésemos en ellas.**

Entonces, si Dios les dice que hagan algo y lo hacen, se considera una buena obra. Si no lo hacen, no son buenas obras, es desobediencia.

Jehovah Jireh 61-0226 P:11 "Y si cuidamos nuestro ministerio de esa manera, y sólo hacemos lo que Dios dice que hagamos, no importa si parece mal o bien... Si Dios está guiando, Uds. sigan adelante. ¿Ven?, y eso..."

La primera cosa que se debe pensar: “¿Es esta la voluntad de Dios?”, y luego su motivo y objetivo. **Si su objetivo está correcto y su motivo está correcto, entonces dí a este monte: “¡Quitate!”, y se quitará.**

Correcto. **Si es la voluntad de Dios, y su objetivo es correcto, y su motivo es correcto, se tendrá que quitar.**

Ahora, ¿cómo saben Uds. que es la voluntad de Dios? Porque está en Su palabra. Su voluntad es Su palabra.

Gálatas 5:16 Digo, pues: **Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne. 17** Porque el deseo de la carne es contra el Espíritu, y el del Espíritu es contra la carne; y estos se oponen entre sí, para que no hagáis lo que quisiereis. **18** Pero si sois guiados por el Espíritu, no estáis bajo la ley.

19 Y manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, **20** idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, disensiones, herejías, **21** envidias, homicidios, borracheras, orgías, y cosas semejantes a estas; acerca de las cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios.

Ahora, hemos leído lo que son las obras de la carne, pero ¿cuáles son las buenas obras del Espíritu?

22 Mas **el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, 23 mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley.**

Ahora Uds. dicen, bueno, ¿qué pasa con el viejo y amable sacerdote? Muestra más amor que Jesús cuando entró en el templo y los azotó. Bueno, siempre y cuando sea según la palabra. Está bien. Pero vean, muchas veces él usó el amor, un tipo de amor falso, como lo usa un político y lo pone, oh, una cara realmente dulce y todo lo demás, y está violando la ley. ¿Correcto?

24 Pero **los que son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos. 25** Si vivimos por el Espíritu, andemos también por el Espíritu.

26 No nos hagamos vanagloriosos, irritándonos unos a otros, envidiándonos unos a otros.

Cita Para La Pregunta No 3: Apocalipsis 10:6 y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en él, que **el tiempo no sería más,**

Pregunta No 3: Si **el tiempo no sería más,** ¿significa eso que el rapto ya se habría cumplido después de que el séptimo ángel esté fuera de escena?

Respuesta A La Pregunta No 3: Cuando el tiempo se mezcla con la eternidad, es cuando el tiempo ya no existirá. Eso es lo que dice el Espíritu de Cristo después de que Jesús ha descendido a nuestro encuentro en el aire.

El Profeta ha cumplido su ministerio de resurrección que aún no ha sucedido, y somos llevados a casa en ese momento y Cristo ahora se vuelve hacia los judíos. Entonces, el tiempo de los gentiles ha terminado.

He repasado esto hace solo unos meses atrás, así que aparentemente Uds. no están leyendo mis otras preguntas y respuestas de los ministros. Les aconsejaría que deberían estudiarlos para estar conscientes de lo que Dios está haciendo en este momento.

Citas Para La Pregunta No 4: **Apocalipsis 10:7** *sino que en los días de la voz del séptimo ángel, cuando él comience a tocar la trompeta, **el misterio de Dios** se consumará, como él lo anunció a sus siervos los profetas.*

El Primer Sello 63-0318 P:35 *“Él toma el Libro de Sellos y los abre, y le muestra al séptimo ángel; porque **los misterios de Dios**, es algo que le toca solamente al ministerio del séptimo ángel.*

Acabamos de estudiar las siete edades de la iglesia, y aun con la historia y probamos eso. ¿Ven? Es el-el Mensaje del ángel de la séptima iglesia, bien. El revela todos los misterios del pasado, todo lo del pasado.

Apocalipsis 10:1-7, *lo cual está por delante. Recuerden: “En los días del séptimo ángel, cuando él esté tocando la trompeta del Evangelio, **él debe finalizar todos los misterios de Dios**”.*

Entonces, Pregunta No 4: ¿Hay alguna diferencia entre "el misterio de Dios" y "los misterios de Dios"?

Respuesta A La Pregunta No 4: **La respuesta es No.** Uno se dice como sustantivo, y el otro se dice en plural, pero **la respuesta es no**, no hay diferencia, son lo mismo.

Y se completarán cuando el séptimo ángel termine su ministerio de resurrección.

Pregunta No 5: Hasta donde yo sé, estamos unidos a ellos y vamos a la cena de bodas durante 3 años y medio. **¿En qué dimensión es eso?**

Ahora, ¿cuántos de Uds. han pensado alguna vez sobre eso? ¿A qué dimensión vamos?

Bueno, la **Respuesta A La Pregunta No 5:** No lo sé con certeza, porque no soy un profeta vindicado, pero ciertamente no son los tres en los que vivimos. Lo más probable es que sea la sexta dimensión, o posiblemente la séptima, pero no son las tres en las que vivimos.

La tribulación sucederá en ese momento en la Tierra. No será la cuarta dimensión.

La cuarta es de donde vienen todos los gérmenes y todas las enfermedades, eso es lo que nos enseñó el profeta. También dijo que la televisión y la radio son ondas de éter que también salen de esa dimensión.

Y también dijo que las pesadillas provienen de la 4ª dimensión.

No será la quinta dimensión porque también nos enseñó que ahí es donde va la gente malvada. Entonces, ¿cómo les gustaría tener una cena de bodas donde haya gente malvada a su alrededor? No, no puede ser. ¿Correcto? Es imposible. Es imposible estar en la cuarta dimensión, porque todas las enfermedades y todas las dolencias y las ondas de televisión y todo lo demás salen de ahí.

Así que eso deja la sexta y la séptima, y puesto que aquellos que son salvos están allí en esa sexta dimensión en el cuerpo espiritual, estoy bastante seguro de que regresamos allí para la cena de bodas.

Porque la séptima dimensión es donde está Dios.

Ahora vamos a leer otra cita sobre este tema.

Presente Estado De Mi Ministerio 62-0908 21 Ahora, al venir aquí, recordemos que vivimos aquí en tres dimensiones. No sé si podré nombrarlas o no. Una es **luz**, la otra es **materia**,

Ahora, cuando yo estaba en la escuela en la década de 1970 y nos enseñaron que las tres dimensiones eran materia, espacio y tiempo. Materia, espacio y tiempo. Pero se equivocaron. Un profeta vindicado dijo: "**Luz, y lo otro es materia**".

¿Tommy, recuerdas cuál es la tercera? ¿Átomo? **Tiempo**. Correcto. Luz, materia y tiempo. Y nuestros cinco sentidos hacen contacto con esas dimensiones.

Se darán cuenta de nuevo de que dice los tres, cierto, como veremos más adelante.

Nuestra vista hace contacto con la luz, nuestro tacto con la materia y así sucesivamente.

Miren, pero a través de la ciencia contactamos **la cuarta dimensión tal como es**.

Porque en estos momentos en este auditorio están pasando imágenes, voces de radio, imágenes que se están viendo en televisión y nuestros sentidos no las pueden captar, pero sin embargo esos aparatos tienen un tubo o un cristal que recoge esas ondas del éter y las hace visibles.

Así que pueden darse cuenta que, en este auditorio en estos momentos, hay acciones vivas de personas en el aire, voces en vivo. Están aquí. Nosotros lo sabemos. Su existencia es absolutamente cierta. Y la única cosa que uno tiene que hacer, ellos lo captan con...

Yo no entiendo la mecánica de esas cosas que la ciencia ha inventado, pero sí sabemos que eso nos prueba que existe una cuarta dimensión.

Ahora, **la quinta dimensión es a donde va el pecador** o incrédulo, al morir va allá. La quinta dimensión es algo como, pues, la dimensión horrible. Ahora este hombre...

Cuando un Cristiano muere, **él entra a la sexta dimensión**.

Y Dios está en la séptima dimensión. Miren entonces, pueden ver que, cuando el Cristiano muere, él va debajo del altar de Dios, directamente a la presencia de Dios, bajo el altar. Noten aquí que él está seguro de la cuarta, quinta y sexta dimensión. Él no dice "yo pienso". No hay conjeturas al respecto. Y él está descansando. Para explicárselos mejor. Cuando un hombre tiene una pesadilla, él no está completamente dormido, ni tampoco despierto.

Él está entre dormido y despierto, y eso es lo que le produce un horrible estremecimiento y gritos, porque él no está dormido, ni despierto.

Y al tomar eso, muestra adónde va un hombre cuando muere sin ser convertido. Él ya vivió su tiempo que se le asignó, él murió en la tierra; y no puede entrar en la presencia de Dios, porque no está preparado para entrar allí sin la Sangre.

Él está atrapado. Y él no puede regresar a la tierra, porque su tiempo en la tierra ya se le terminó, y él está **atrapado en medio de eso, y él está en una pesadilla**, vean.

Él no puede entrar en la Presencia de Dios, para descansar. Él no puede regresar a la tierra, porque su tiempo ya se le ha terminado. **Él está en una pesadilla y ahí estará hasta el día del juicio. Es una cosa horrible, en la cual estar, ¿ven?**

Y ahora en esta visión, yo creo que **fui arrebatado a esa sexta dimensión** y estando allá arriba podía mirar para abajo. Miren, la vista no es precisamente con los ojos que son terrenales. Pero la vista es algo mayor que...

Con la vista que ellos tienen allá, pueden contactar más allá que cualquiera de nuestros sentidos naturales pudiera contactar. Hace tiempo que yo lo estaba explicando aquí.

Y en el **Presente Estado De Mi Ministerio 62-0908 P:14** él dice: "Ahora, al venir aquí, recordemos que vivimos aquí en tres dimensiones. No sé si podré nombrarlas o no. Una es **luz**, la otra es **materia**, ¿Tommy, recuerdas cuál es la tercera? ¿Átomo? **Tiempo**."

Correcto. **Luz, materia y tiempo**. Y nuestros cinco sentidos hacen contacto con esas dimensiones. Nuestra vista hace contacto con la luz, nuestro tacto con la materia y así sucesivamente.

El Ciego Bartimeo 55-1115 P:65 Ahora pronto, si Dios quiere, estará... Quizás Ud. está solo en las tres dimensiones. Esta es otra dimensión. Está entrando en mí. Pero es un Espíritu, ¿lo ve? Es en otro mundo.

La gente, ella no se ha ido; está cerca de nosotros; ángeles y todo lo demás. "Los Ángeles de Dios acampan alrededor de los que le temen". Ustedes se acuerdan de Elías allá en Dotán, esa mañana, cuando el muchacho dijo:

"Oh, los ejércitos de los sirios están sobre nosotros". Él dijo: "Más son los que están con nosotros que los que están con ellos". Él no podía ver a nadie. Él dijo: "Dios abre los ojos de este joven". Y cuando Él abrió sus ojos,

alrededor de ese viejo profeta estaban Ángeles de fuego, y carros de fuego. Y simplemente estaban... Entonces, hay más con nosotros que los que están con ellos. Y esas son las dimensiones ahora, por haber nacido...

Tal vez Ud. nunca lo harán, ¿ven?, ver tal. Pero Ud. me cree de todas maneras. Cuánto más grande es la recompensa de los que no han visto y sin embargo creen.

Pero unos de nosotros nacimos para eso. Dios coloca eso en la iglesia, desde el nacimiento. Los profetas no son puestos solo por el hombre; es un don de nacimiento. Y por toda la Escritura, nacieron así desde la infancia.

Ahora, solíamos creer, como he dicho, que las tres dimensiones eran el espacio, la materia y el tiempo. Pero las cosas han cambiado, y ahora dicen que el espacio tiene tres dimensiones en sí mismo, Altura, anchura y profundidad. A eso lo llaman las tres dimensiones. Así que, escuchen, realmente se han vuelto locos en los últimos 30-40 años, ¿correcto?

Pero noten que "**en el principio Dios dijo**", así que tenemos **tiempo**, en el principio. ¿Principio de qué? Principio de **los tiempos**. Empezando por empezar. Entonces Dios dijo: "**Sea la luz**" Ahí está la segunda, y luego tenemos **la luz**, así que son dos de ellas. Se tiene **tiempo**. Se tiene **luz**. Y ahora, cuando Dios dio a luz la creación, dio a luz la **materia**. **El tiempo, la luz y la materia**.

Exactamente lo que dijo el profeta. Él se basa en las Escrituras, gente.

Pero entonces "**Dios creó**." Entonces, ahora tenemos **materia**. Cosas que ahora son visibles.

Compañerismo Por Redención 55-0403 266 Ahora, si yo les he citado a Uds. bien la Escritura, escuchen lo que Dios dijo aquí en Su Palabra. [El Hermano Branham hace una pausa y voltea las páginas de su Biblia—Ed.]. Escuchen lo que Jesús dijo aquí.

"**Aquél que oye Mis Palabras**", ese es el Evangelio siendo predicado; "**y cree**", en su corazón, "**en El que me envió, tiene**", eso es tiempo presente, ahorita, "**Vida Eterna**", no puede morir. Y la correcta...

Ahora, Uds. pudieran no saber griego. Pero la correcta traducción griega es, tiene “Zoe”, lo cual significa: **“La propia Vida de Dios”**. “Tiene Zoe, **y nunca vendrá a condenación, sino que ha pasado de muerte a Vida**”.

Esto es lo que sucede entonces, si Uds. mueren ahorita. De acuerdo a la Palabra de Dios, Uds. dejan de existir para la gente que puede mirarlos, y entran en Su Presencia. Y allí viven Uds. Uds. pueden mirar al pasado. Uds. están en...

Uds. ya no están en el mundo. Uds. están en otro mundo. Y luego, ¿qué hacen Uds.? Uds. están como esas almas bajo el altar, diciendo: “Señor, ¿hasta cuándo será?” ¿Ven? Uds. nunca serán un Ángel.

Uds. no fueron hechos un Ángel. Uds. fueron hechos hombres y mujeres, así que Uds. están anhelando regresar. Porque pueden ver entonces cuando Uds. llegan aquí, y dicen: “¡Oh, ya comprendo todo! Yo sé por qué tenía que morir allá.

Yo sé por qué eso sucedió. Yo no soy ...” Uds. nunca mueren. Jesús dijo: **“El que oye Mis Palabras, y cree en El que me envió, tiene Vida Eterna”**. Uds. no pueden morir. Uds. no pueden morir. Uds. sólo...

Uds. mueren a la parte mortal. Pero Uds. están vivos, aquí, su espíritu está aquí mismo con Cristo. Entonces Uds. dicen: “Señor, ¿hasta cuándo?” Porque, Uds. no fueron hechos para estar allí. Uds. no fueron hechos así, porque Uds. son un ser humano.

Y Uds. están anhelando regresar dentro de este cuerpo, perfecto otra vez. Y Él dijo: “Sólo un poco más de tiempo, hasta que sus consiervos, allá, hayan sufrido como los mártires lo hicieron allá”.

Entonces regresarán, descenderán.... Después que Uds. salen de este cuerpo, salen de la luz cósmica y petróleo, y de lo que Uds. están hechos, y entran en la cuarta dimensión; y salen de ésa y entran en la quinta dimensión, luego la sexta dimensión.

Así que es como la cuarta dimensión, es casi un portal, es un portal para la televisión, es un portal para las ondas de radio, las ondas de éter, el portal para la enfermedad y la muerte. ¿De dónde viene todo eso? Viene de Satanás.

Luego, Dios está en la séptima. Uds. están bajo Su altar. Entonces cuando Dios permite que el espíritu de Uds. quede libre, ¿recogen qué? Salen de la sexta dimensión, entran a la quinta, a la luz cósmica; salen de la luz, entran en los carburos de hidrógeno [petróleo–Trad.]; salen del carburo de hidrógeno, entran en los sentidos.

Y aquí están Uds., de regreso en la tierra otra vez, una nueva persona; no una vieja y acabada, para nunca estar enferma. Su cabello nunca se tornará canoso. Uds. nunca estarán arrugados. Uds. nunca se separarán ya más. Uds. nunca morirán.

Nunca tendrán hambre. Nunca tendrán una preocupación. **Uds. caminarán con sus amados, y estrecharán sus manos, y comerán, beberán, edificarán casas y las habitarán, y vivirán por los siglos de los siglos en la Presencia del Señor Jesús**. Eso es lo que Uds. recibieron en esta mañana porque oyeron la Palabra de Dios.

No tengo ninguna duda de que todos los que están aquí y los que escuchan en línea estarán allí. Son cristianos. Si no fueran cristianos, irían a la quinta dimensión. Pero los cristianos irán a esa sexta dimensión.

Ahora, no todos están en la novia. Yo no sé quién está en la novia, pero van a ir a la 6ª dimensión. Luego, en el Trono Blanco, se les dará vida porque ya están demostrando que la

tienen. Es decir, la vida eterna es vivir para los demás, y están haciendo cosas para ayudar a las personas. ¿Muy bien?

Uds. no son personas malvadas. Está hablando de los malvados yendo a la quinta dimensión.

Espíritus Seductores 55-0724 38 *Ahora, lo hemos aplicado en un servicio de sanidad, siempre por el lado de la sanidad. Cáncer, tumor, catarata, tuberculosis, todas esas cosas no son cosas naturales, son sobrenaturales y son demonios. La Escritura claramente vindica eso. Pero eso son demonios en el cuerpo, crecimientos, como el cáncer, eso tiene vida, y **la vida de eso es un demonio.***

*El crecimiento de una catarata, la propagación de tuberculosis y otras enfermedades, son demonios. Eso es en la forma física. Ahora, en esta mañana vamos hablar—a hablar de demonios en la forma espiritual en el alma; **están en el alma igual como lo están en el cuerpo.** Y nosotros tenemos que admitir que los vemos en el cuerpo de las personas, aquello como el cáncer y—y diferentes enfermedades que están en el cuerpo humano.*

Recientemente, aun el cáncer ha sido declarado una enfermedad de la cuarta dimensión, que está en otra dimensión. Seguro, es demonología. Toda enfermedad es una enfermedad de la cuarta dimensión, (¿Escuchan eso? Toda enfermedad es una enfermedad de la cuarta dimensión, **su origen.**

Pregunta No 6: Hombres fielmente enseñados (Descubrimos que los ministros entre nosotros, están por ahí con un enfoque equivocado), mientras tanto, se supone que deben profundizar en la doctrina y reflejarla a su propia gente. No entendían por qué Pablo le dijo a Timoteo "**que guardara la enseñanza y de quién aprendía**".

Y entonces, esta pregunta es acerca de la enseñanza fiel y luego él enumera a tres hermanos que no predicaban la doctrina, que solían predicarla. Entonces, supongo que la pregunta de este hermano es: ¿Por qué?

Respuesta A La Pregunta No 6: Primero permítanme decir cuál es su motivo para predicarlo y luego no predicarlo. Y la respuesta es el dinero. Siempre decimos: "Sigue el dinero". El Hermano Branham dijo que hay tres motivos que tienen los hombres: el dinero, la popularidad y las mujeres.

William Branham dijo que hay un cierto orden en el Libro de las Edades de la Iglesia bajo el cual la iglesia debería correr. Del Libro **Edades De La Iglesia, Capítulo 4 - La Edad De La Iglesia De Esmirna P:140** *En cada edad tenemos exactamente la misma norma.*

Por lo tanto, entendemos por esto, que **Dios usa normas para enseñarnos** cómo hacer ciertas cosas. Esa es la razón por la cual el Hno. Branham afirmó ser un tipólogo. Sabemos que "**Jesús es el modelo para todo hijo de Dios**". Eso es lo que William Branham nos enseñó. Sabemos que **Pablo era un modelo a seguir para todo predicador.**

Entonces, después de que el Hermano Branham dice: "**En cada edad tenemos exactamente la misma norma**". Él nos va a enseñar cuál es el modelo de Dios, que Él usa en cada edad.

Luego explica cuál es ese patrón... "**Por eso es que la luz viene a través de algún mensajero dado por Dios en un cierto lugar,** (Está bien, ese fue William Branham en Jeffersonville, Indiana. Muy bien. De eso estamos hablando aquí en esta edad.) **y luego de aquel mensajero la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos**".

Ahora, el hermano Vayle me enseñó que para ser enseñado fielmente uno tiene que tener dos cosas. **Uno**, se tiene que tener a alguien que sea fiel para enseñar. Ese fue el Hermano

Branham, y **Dos**, Ud. tiene que tener a alguien que esté dispuesto a callarse y escuchar. Ese es el Hermano Vayle. Muy bien. Luego, a partir de ahí, se apaga. El hermano Vayle hablaba y yo escuchaba. Muy bien.

Entonces el Hermano Branham dice: *'Pero, desde luego, todos aquellos que salen no siempre comprenden cuán necesario es decir SOLAMENTE lo que el mensajero ha dicho.* Y esa es la razón por la que tenemos personas que predicán de manera diferente a la que enseñó el Mensajero. Pero si Uds. quieren saber lo que enseñó el mensajero, regresen al apóstol Pablo. Porque el Hermano Branham dijo, yo sólo estoy enseñando lo que Pablo predicó.

El Hermano Branham continúa... *"Recuerde: Pablo advirtió a la gente que dijera solamente lo que él dijo."* Y recuerden, el Hermano Branham nos dijo que él solo estaba predicando lo que Pablo predicaba. Así que, para ser de la misma manera, Uds. también predicarán lo que Pablo predicó como el Hermano Branham lo enseñó.

I Corintios 14:37, *"¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de Dios, o sólo a vosotros ha llegado? Si alguno se cree profeta, o espiritual, reconozca que lo que os escribo son mandamientos del Señor.*

Luego el Hermano Branham nos dice por qué algunos hombres se desvían de lo que ha sido enseñado por Pablo y cada Mensajero después de Pablo. Dice:

"Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír una Voz, porque el Espíritu solamente tiene UNA Voz, la cual es la Voz de Dios.

Entonces, si ellos están diciendo lo que dijo el profeta, en realidad están reflejando o haciendo eco de la voz de Dios. Si dicen lo que dijo el apóstol Pablo, están haciendo eco de la voz de Dios.

Ahora, algunas personas enseñan que la única voz de Dios es William Branham, pero creer eso, está equivocado. Claro, Dios usó su voz, pero él solo dijo lo que Pablo había dicho, porque la voz de Dios es la Palabra de Dios.

Cuando el Hermano Branham dijo, mi pastel favorito es la cereza y el de mi esposa es la manzana, hay ministros en este mensaje que dicen que el pastel favorito de Dios es la cereza. Debido a que el Hermano Branham es la voz de Dios, ellos no pueden reconocer cuando él estaba hablando la palabra y cuando no estaba hablando la palabra.

Ahora, yo no estoy diciendo que Ud. tiene que ir por ahí y decir, yo voy a discernir y este es Dios. Esto no es Dios, esto es Dios, esto no es Dios. No, sólo miren, sepan lo que dijo el Apóstol Pablo y Uds. pueden compararlo con lo que dijo el Hermano Branham, la palabra de Dios, punto. *En el principio era el Verbo... y el Verbo era Dios"*

El Hermano Branham dijo que él mismo en **La Simiente No Heredará Con La Cáscara 65-0429B P:25** *Ahora, si Uds. toman San Juan 5:24, escuchen esto: "El que oye Mi Palabra y cree en Él que Me ha enviado, tiene Vida Eterna".*

Ahora, ¿cuán diferente es eso de muchas de nuestras teologías? Miren, yo podría salir por aquí y decirle a un borracho: "¿Cree Ud.?" "¡Claro!". A un hombre con una mujer ajena: "¿Cree Ud.?"

"¡Claro!". "¿Estaba Ud. en la reunión anoche, para oír la Palabra?" "¡Claro!". "¿Lo cree Ud.?" "¡Claro!". (Ni siquiera saben lo que ellos creen). Él está diciendo eso por decirlo. Pero la

interpretación original de esta Palabra es: "el que entiende Mi Palabra, y cree en Aquel que Me envió".

"El que entiende", es decir, aquel a quien Ella es dada a conocer. Jesús dijo: "Nadie puede venir a Mí si Mi Padre no le ha traído. Y todo lo que Mi Padre Me ha dado, vendrá. Mis ovejas, Mis palomas, oyen Mi Voz. Al extraño no seguirán".

Y **¿cuál es la Voz de Dios?** Es la Palabra de Dios. ¿Qué es la voz de algún hombre sino su palabra? **Es la Palabra de Dios; ellos oirán la Palabra de Dios.**

No importa si viene del apóstol Pablo. No importa si viene del Hermano Branham. No importa si viene del Hermano Vayle o mío. Es la palabra de Dios que se está diciendo, porque todos estamos repitiendo lo que Pablo dijo.

Entonces, volvamos al Libro edades de la iglesia, y escuchamos lo que el Hermano Branham continúa diciendo...

Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, como también lo hizo Pedro. (Así que, si el Hermano Branham viniera y dijera, bueno, yo prediqué algo de lo que Pablo predicó, pero estoy predicando algo diferente, no tendríamos que creerle al hombre, pero él predicó solo lo que Pablo predicó.)

Él les advirtió que ni AUN EL (PABLO) podía cambiar una sola palabra de lo que había dado por revelación. (Por lo tanto, Pablo mismo no podía cambiar esa palabra).

Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que les ha sido dado a ellos para decir a las iglesias!

"Ellos, ellos, ellos", entonces eso elimina todo este juego de empuje. Pulsen el botón de reproducción. Pulsen el botón de reproducción. Ahora, presionar o tocar cinta puede ser algo bueno en cuanto a escuchar al profeta. Todos deberíamos escuchar al profeta. Pero no debemos rechazar un ministerio quíntuple. Muy bien, porque él las dice. Y no están diciendo lo que dijo el profeta, él no nos dijo que hagamos tocar, él dijo "**digan lo que yo digo**". Digan **lo que está en las cintas**. Y para ello hay que escucharles.

Entonces, la respuesta a por qué ya no predicán la verdad, es porque han añadido y quitado. Y añadieron la palabra "Hacer tocar cinta". El profeta nunca lo usó. Eso es sumar. Eso es todo. Él dijo: "**Digan lo que yo digo**". Él no dijo, hagan tocar lo que yo digo. Él dijo, **digan lo que yo digo**.

Y sabemos que, añadir a la Palabra se tiene la tribulación y para quitar, entonces su nombre es quitado del Libro de la Vida. Así que oremos para que la gente reciba una revelación de eso.

Esas no son mis palabras, sino son las palabras de Jesús en el libro de Apocalipsis.

Apocalipsis 22: 18 Yo testifico a todo aquel que oye las palabras de la profecía de este libro: **Si alguno añadiere a estas cosas, Dios traerá sobre él las plagas** (es decir, tribulación) **que están escritas en este libro.**

19 Y si alguno **quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad y de las cosas que están escritas en este libro.**

Así que, si ellos están añadiendo, ellos tienen tribulación. Eso es todo.

Pregunta No 7: Sobre el tema del Tercer Jalón, la Apertura, que es el Tiempo de Presión, la resurrección y la carpa.

Respuesta A La Pregunta No 7: Realmente no era una pregunta. Era una especie de declaración.

Sobre el tema del **tercer jalón**, diré lo que el Hermano Branham dijo: "*No debo decir nada al respecto porque el diablo hará mucho daño*".

Pero ha sido vindicado en cuanto a lo que es, y hay cuatro casos en los que se manifestó, y cada una de ellas tuvo que ver con la vida.

Primero: el pez era una muestra de **vida resucitada**. El pez siendo resucitado de entre los muertos.

2º: A los hijos de Hattie Wright se les dio la vida, que era una **proyección de la vida**.

3º: Las ardillas habladas a la existencia, que fue una **creación de la vida**.

4º: La tormenta en Colorado que se detuvo después de que se pronunció la palabra sobre la naturaleza que era la **vida restauradora**. La tormenta se fue.

En cuanto **a la Apretura** o el tiempo de gran presión, eso es solo una señal del tiempo del fin. Pero vendrá justo antes de la tribulación. Es como un estrangulamiento. Eso es presión, pero en el momento en que las manos se envuelven alrededor del cuello, es posible que no lo sientan, pero están ahí. El estrangulamiento ha comenzado.

Luego, cuando las manos comienzan a apretarse, lo sienten, pero aprenden a vivir con ello. Como ponerse una camisa ajustada y ponerse una corbata, está bien. Pero luego el control o la apretura, no tiene control, viene de fuera de Uds. Se vuelve más y más hasta que se vuelve dominante. Así es como se produce la apretura, así que estén atentos.

Ahora, ¿la apretura será financiera? Bueno, se usa en términos financieros. Pero yo creo que las preocupaciones de esta vida, creo que la política, creo que el sistema de salud, creo que el sistema educativo, creo que todas estas cosas se usan para exprimarnos. Es parte de esa apretura.

Justo como lo que está pasando en el mundo de hoy. La rana está en la olla, le tienen controlado. Está en la olla. Se está calentando más y más, pero no está consciente del cambio incremental de temperatura hasta que alcanza el punto de ebullición.

Ahora, algunos de Uds. niños pequeños, esto es todo lo que Uds. han conocido. Algunos de Uds. personas de mediana edad, Uds. han sabido esto la mayor parte de su vida. Pero hay algunos de nosotros aquí que no conocíamos esta presión. No había ninguna presión de este tipo en los años cincuenta, sesenta y setenta. Comenzó en los años setenta.

Se está calentando más y más, pero no son conscientes del cambio incremental de temperatura hasta que alcanza el punto de ebullición. Está ahí ahora. No sabemos si vamos a tener elecciones. Ni siquiera sabemos si Trump estará en contra de Kamala Harris. Puede ser Joe Blow contra quien arrojó excremento. Tal vez ninguno de los dos llegue a las elecciones.

Entonces ellos los tienen y está cocinado.

2 Timoteo 3:1 *También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. Bien, entonces en el tiempo del fin, vamos a ver tiempos peligrosos. ¿Qué es peligroso? Son tiempos peligrosos y feroces en los que hay mucha violencia. Esta es solo una señal del tiempo del fin.*

2 *Porque habrá hombres amadores de sí mismos, y* esta es otra señal del tiempo del fin. Personas egocéntricas, que se prefieren a sí mismas antes que el bien de muchos. Lo vemos en el deporte y, sobre todo, en la política.

avaros, motivados por el dinero, *vanagloriosos, soberbios*, ¿y qué otro momento de la historia hemos visto esto tan común entre la gente? Háganlo a su manera, dicen ellos, *blasfemos*, ese es alguien que habla en contra del Espíritu Santo, eso está por todas partes. No se puede encender los medios de comunicación sin escucharlo, *desobedientes a los padres, ingratos, impíos*, la gente vive tan sucia, marcando sus cuerpos con piercings y tatuajes.

3 *sin afecto natural*, homosexuales, lesbianas o quién sabe qué. ¿LGBTQXYZ? ¿Qué tal BLT? Sí, me han robado mi sándwich favorito. Bien. Como Vance los llama, las mujeres gato no tienen hijos, pero quieren decirles lo que está bien y lo que está mal. *implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, 4 traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios, 5 que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; el verdadero poder* del Espíritu Santo y de su Palabra.

Así que, dice finalmente Pablo, *a estos evita*. No hagan tratos con ellos. No se conviertan en socios de ellos. No entren en contratos con ellos. Solo aléjense de ellos. Les engañarán en cada movimiento.

Pregunta No 8: Con respecto a **Los Acontecimientos Aclarados Por Profecía**, lo que está sucediendo en el mundo, para darnos cuenta de qué hora es.

Respuesta A La Pregunta No 8: Todo lo que puedo decir es que sigan mirando. Pero no tienen que ver lo que está sucediendo en el mundo, porque el profeta, dijo él mismo, dijo que la iglesia ha visto su última señal.

Con respecto a lo que hemos visto en **Daniel 8**, permítanme decir una cosa más. En **Daniel 8** Dios le está hablando a Daniel de los 4 poderes gentiles.

Daniel 8 está dirigido acerca de los poderes gentiles que vendrán y gobernarán, pero luego habla muy específicamente acerca de lo que sucederá con un hombre específico.

En los capítulos **1** y **2** de **Daniel** habla del imperio babilónico y de cómo dará paso a otro. Luego, en **Daniel 5** y **6**, habla de los imperios medo-persa, y cómo saldrán del imperio babilónico. Luego, en el capítulo **8**, Él habla del imperio griego, y finalmente todos son tragados por el imperio romano. Entonces, en **Daniel 8:22** habla de los medo-persas, los griegos y finalmente los romanos.

Pero luego, mientras todavía se enfoca en el imperio romano, habla de otro imperio, pero todavía cae bajo el romano, ya que la imagen de la Bestia da vida a la Bestia en **Apocalipsis 13**.

Y vimos en los sermones anteriores, donde identificamos todas las características que han sido desplegadas por esta persona que se levanta, ese hombre. Ahora recuerden que el capítulo **8** trata de los gentiles.

Luego, al final del versículo **25**, nos dice que este hombre que estaba en el poder *de repente será quebrantado y no por su propio poder o elección*. Luego nos dice nada más acerca de él, y Daniel dijo que la visión lo abandonó y estuvo enfermo durante varios días.

Ahora, siempre me preocuparon las palabras: "*mas sin mano será quebrantado*". Y el 12 de enero de 2020, y de nuevo la semana siguiente, el 19 de enero de 2020, cuando saqué esto, es decir, diez meses antes de las elecciones, no sabía lo que significaba.

Había podido conocer todas las demás características o atributos de este hombre porque Dios interpreta Su propia palabra cumpliéndola.

Pero no fue hasta que estas palabras se cumplieron que yo pensé que ahora entendía lo que significaban. Y eso no llegó hasta más de un año después, en marzo de 2021, cuando vi que el Vaticano lo había completado.

Habían utilizado sus tres satélites para interceptar la información de las papeletas de la máquina de votación, y las habían desviado a la oficina alemana de la CIA, donde fueron alteradas y devueltas a los EE.UU., que entendí mejor cómo más sin mano fue quebrantado, después de enfrentarse al Papa.

Pero la otra noche, mientras estaba acostado en mi cama, algo me hizo repasar esas escrituras nuevamente en mi cabeza, y cuando llegué a la palabra "*mas sin mano será quebrantado*" me dijo "**sin mano interrumpido**". como un luchador de brazos. Puede que tenga todo este poder, y golpea a todo el mundo con su brazo, pero luego se quebranta el brazo. Ha sido interrumpido. Ahora mismo no tiene poder porque su brazo no vale nada, pero podría volver. Pero escuchen esto.

En otras palabras, fue quebrantado o interrumpido no por su propia elección. Así que eso fue una interrupción. Debería haber sido elegido, pero se lo robaron. Estados Unidos no estaría viviendo tiempos peligrosos si no se hubieran robado los últimos 4 años.

Luego vi las posibilidades de que Trump volviera a ser elegido, pero no nos hará bien a ninguno de nosotros. Será demasiado tarde para hacer algo al respecto.

Porque inmediatamente después de que dice que fue "*sin mano será quebrantado*" o **sin mano interrumpido** o fuera de su propio poder, no oímos nada más acerca de los poderes gentiles y Dios se vuelve a los judíos en el capítulo **9**. Ya no se habla de cambiar la economía con sus políticas y todas esas cosas. No se hable más de eso. No les afecta. A mí no me afecta.

Entonces, ¿volverán a votar Trump? Tal vez, y tal vez no. No nos importa porque Dios nos va a sacar de aquí. Parece que podría suceder, pero se acabó, y él no puede salvar a este país ni al mundo de la maldición de **Deuteronomio 28**.

Y permítanme decir esto: No pasen demasiado tiempo esperando que el concilio de iglesias se reúna, porque eso es para que se preocupen los cristianos que se pierden el rapto. Ellos son los que serán perseguidos como perros, no Uds. y yo. Recuerden, si Uds. le temen, les va a sobrevenir. No le teman. Dios nos está sacando de aquí.

Tenemos una promesa de liberación.

El Hermano Branham dijo que lo siguiente que debemos esperar es la venida del Señor.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, especialmente por estas últimas palabras, al darnos cuenta, Señor, de que ciertamente hay algunas cosas que todavía sucederán.

Pero, Tú sabes, ni siquiera vemos una inclinación de que esas cosas sucedan en este momento, y no estoy preocupado por eso, porque no es para mí, es para el período de la tribulación. Así que, Señor, solo oramos para que nos enfoquemos en la venida del Señor, y ese sería nuestro único enfoque. En el Nombre de Jesucristo, oramos. Amén.

Uds. saben, he llegado a un punto en el que ya no soporto muchas de las cosas que hay en YouTube. Simplemente les pesa. Todo es política, política. Ni siquiera se puede encender un canal. Así que, si yo voy a ver algo para que mi mente se relaje un poco, pondré uno del viejo oeste. Eso es todo.

Como lo hizo el Hermano Branham, porque yo puedo escapar con eso. Pero no pueden escapar cuando encienden y miran las noticias. No me importa si es NBC, CNN, ABC o Fox News, todos son iguales. Es como si hubiera 72 géneros o 72 géneros de anticristo por ahí, así que no escuchen esa basura. ¿A quién le importa lo que diga Trump? ¿A quién le importa lo que diga Kamala? Ella es una réproba. Es una prostituta, en realidad, es una prostituta, y así es como comenzó. Así que no se preocupen por estas personas. Están todos malditos. Todos se van al infierno. Y Uds. y yo vamos a pasar por alto lo que se les viene.

Así que mantengámonos enfocados, no en la tribulación. Concéntrense en la venida del Señor. ¿Muy bien?

De nuevo, oremos.

Padre, solo pedimos, Señor, que verdaderamente escuchemos el llamado de Tu espíritu, Tu llamado a nosotros. Y como dice la Biblia, que tengamos un cántico en nuestro corazón o una buena palabra en nuestro corazón.

Y entonces, Padre, simplemente pasamos las citas y comemos un bistec aquí y allá. Esas citas son filetes para nosotros.

Así que, Padre, estamos agradecidos por ello en el precioso Nombre de Jesús. Y ayúdanos, Señor, a pensar solo en esas cosas, ni siquiera en nuestras propias lesiones o nuestras propias enfermedades o nuestras propias cosas por las que estamos pasando. Esos son irrelevantes, ¿verdad? Nos vamos a casa. Eso es lo único que es relevante cuando nos vamos a casa. Si no vamos en el rapto, iremos en la sexta dimensión antes del rapto, y regresaremos, y obtendremos nuestro cambio, pero vamos a estar allí. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Agosto, 2024
La Paz, Bolivia*